




Глава государства Александр Лукашенко уже в четвертый раз пригласил сирийских детей для отдыха в Беларуси . 

С 28 мая по 11 июня 2019 года в Национальном детском образовательно-оздоровительном центре «Зубренок» реали-

зовывалась Международная белорусско-сирийская смена «От сердца к сердцу», участие в которой приняли 138 учащих-

ся из школ Сирии, где обучаются дети погибших героев, дети-сироты,  дети с творческими способностями. 

В программу отдыха включены оздоровительные и развлекательные мероприятия, экскурсионные программы, 

направленные на ознакомление с белорусскими традициями и культурой, достижениями современной Беларуси в раз-

личных сферах. 

Реализация проекта по оздоровлению сирийских детей в Беларуси стала последовательным продолжением конструк-

тивного развития белорусско-сирийского сотрудничества. Это содействует формированию дружеских отношений между 

белорусскими и сирийскими детьми. 

The head of the state Alexander Lukashenko invited Syrian children for the fourth time to Belarus. 

International Belarusian-Syrian session "From Heart to Heart" takes place in the National Children's Educational and Health 

Center "Zubrenok" from May 28 to June 11, 2019. 138 talented students from Syrian schools, where  children from single parent 

families, orphans study, participate in this session. 

The program includes recreational  activities and entertaining events, excursions that help to get acquainted with Belarus in 

various fields. 

The implementation of the project on the rehabilitation of Syrian children in Belarus has become a consistent continuation of 

the constructive development of the Belarusian-Syrian cooperation. This contributes to the formation of friendly relations be-

tween Belarusian and Syrian children. 
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Здравствуй, "Зубренок" 

Hello, "Zubrenok" 

 



 

Farm «Neslych» 



Экскурсионная программа  

«Культурное наследие Беларуси»  

Excursion program "Cultural heritage of Belarus" 

The opera and ballet theatre 

In the Nesvizh Castle  
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Экскурсионная программа  

«Культурное наследие Беларуси»  

Excursion program "Cultural heritage of Belarus" 

Monument “Island of tears” 

On an excursion to Mir Castle  



Экскурсия в этнокультурный комплекс  
«Наносы-Новоселье»  

Excursion to ethnocultural complex  
"Nanosy-Novoselye" 
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Вечер «Сирия любимая моя»  

Creative evening "My dear Syria” 



«Земля под белыми крыльями»  

«The Earth under white wings» 

  



Спорт и оздоровление 

Sport and recreation 
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Досуг в «Зубренке»  

Leisure in Zubrenok 
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 «Зубренок» 

"Zubrenok" 






